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平成 28年 2月第 5回福岡県議会定例

会の一般質問におきまして、「インバ

ウンド観光対策」【①福岡県が九州観

光推進機能とともに取組んでいる九

州特区ガイドの活用、②外国人観光客

のマナー向上、③外国人観光客の急病

等に対する支援】について質問させて

いただきました。 平成 28 年 2 月 3 日福岡県防衛議員連盟の視察研修で、築上町の築城
基地に伺いました。沖縄に 40機の戦闘機の編隊が移動しますが、福岡
県、日本の領空における状況は昔と比べかなり変化してきています。
スクランブル発進の回数も格段に増えており、ロシア機だけでなく中
国機の領空侵犯をさせないため航空自衛隊の皆様には 24時間 365日体
制で緊張感を持って任務を遂行していただいております。心から感謝
申し上げます。議員として貴重なチャンスをいつもたくさんいただい
ておりますので、見聞を広めしっかり県政に反映していきたいと存じ
ます。 

福岡県防衛議員連盟 航空自衛隊築城基地 視察研修 平成 28年 2月福岡県議会定例会 一般質問 

福岡市民の祭り「博多どんたく港まつり」に出席 

福岡鮮魚市場魚霊供養会 於 南蔵院 

平成 28年 5月 8日（日）は、お魚供養祭に参りました。日本の領土の周
囲は海に面しいつも新鮮な海の恵みをいただいております。そのことに心
から感謝し、今後もこの豊かな水産資源を大切にしながら漁業振興できる
ようにしなければと改めて思いました。いつも美味しい魚を当たり前のよ
うにいただけるのは本当にありがたいことです。 
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※一般質問の一部を抜粋した答弁です。 

新天町商店街 創業７０周年記念祝賀会 出席 天神西通り発展会 相談役に就任 

岳 Q.急激に増加する外国

人観光客に対応するため、 

九州域内で有償の通訳案

内ができる「九州特区ガイ

ド」の育成とガイドの活躍

の場の必要性について尋

ねる。 

小川知事 A.これまでに、中

国語 131名、韓国語 50名、

タイ語 11 名を「特区ガイ

ド」として育成している

が、外国人観光客に旅の満

足度を高めてもらうには、

その質の向上と活用促進

が重要。研修には観光の知

識習得などに加え、救急救

命課程や実地研修も盛り

込み、今年度は初めて旅行

者と一同に会する面談会

も開催した。また、「アジア

医療サポートセンター」に

ついても周知を図ってい

く。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紫陽花が美しい季節となりました。日頃より、福岡県議会議員 岳 康宏 

の政務活動にご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

このたび、「福岡県議会議員 たけ 康宏 公式ウェブサイトを開設いた

しました。 

福岡県政に反映させるべく皆さまや自身の「思いのたけ」を発信してい

きたいと思います。是非、ご高覧ください。 

福岡県議会議員 たけ 康宏 

公式ウェブサイト開設 ！！ 

http://omoinotake.net 
 

 

平成 28 年 5 月 3 日～4 日「第 55 回福岡市民の祭り 博多どんたく港
まつり」が開催されました。 
初日 5 月 3 日はあいにくの風雨でパレードは 14 年ぶりの中止になり
ましたが、熊本地震の被災者の復旧を願い、エールを送りました。 
年に一度の博多どんたくのために日頃からお稽古を頑張ってきた
方々、今後も福岡の祭りを盛り上げていきたいと思います。 



 

 

米国ハワイ州議会友好訪問に参加 

のり（道程）』が一番思い出・心に残り、価値を見出す。目標に向かって努力するのが偉いのだ」と説か

れました。そして、同じく高村光太郎の『さういう友』の一節『黙つてゐても心の通じる、いいも悪い

も両手に持つ、さういう友を持つのはいい。』を引用され、生涯の友（館友）を得て、これからも地道に

歩み続けて欲しい」旨お話がありました。私の在学中に比べると学校の様子はかなり変わってしまいま

したが、学生の制服と純粋な心ねは今も昔も変わらないと思いました。 
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平成 28年 2月 6日、ラグビー

ワールドカップ 2019 推進教育

セミナー福岡会場（公益財団法

人ラグビーワールドカップ

2019組織委員会委託事業）に伺

いました。子ども観光大使認定

式やタグラグビーの紹介など

2019 年に開催されるラグビー

ワールドカップに向けてラグビ

ーのよさを知らせ、福岡を盛り

上げるイベントが今後さらに増

えていくことを期待します。 

「福岡“思いのたけ”タイムズ」 

福岡県議会議員 岳 康宏 

2016/06/01 

ラグビーワールドカップ２０１９ in fukuoka 推進教育セミナーに出席 

平成 27年 11月 28日（土） 

福岡県原子力防災訓練視察に参加 

思いのたけ ☘ たけの思い 2016 

平成 27年度福岡県原子力防災訓練視察のため、

福岡空港内にある航空自衛隊に伺いました。玄海

原子力発電所で原子力災害が発生した場合に備

え、福岡県地域防災計画（原子力災害対策編）に

基づき佐賀・長崎両県と連携して防災訓練を実施

しました。壱岐市から 12 名の方々が、壱岐から

福岡空港までの 120 キロを 30 分程度で自衛隊の

ヘリコプターが輸送して来ました。小川洋福岡県

知事、総務部長はじめ航空自衛隊の方々と共にお

出迎えし、ヘリコプター内も拝見させていただき

ました。大変貴重な経験ができました。 平成 28 年 1月 18日～23 日、米国ハワイ州議会友好訪問団にて、ハワイ州議会上院・下院開会式等

の視察並びにハワイ州議会との意見交換のため米国ハワイ州議会を訪問しました。 

デーヴィッド・伊芸ハワイ州知事をはじめ、ロナルド・コウチ上院議長、ジョセフ・スウキ下院議長

への表敬訪問をさせていただきました。 

第 68回福岡県立修猷館高等学校 
卒業証書授与式に出席 

上の写真は、現在の西公園の写真と昭和 31年当時の

展望台の様子です。現在は木が茂り、船溜まりの様子

は見ることができません。 

右の写真のように整備された 

展望スペースも松の木が成長 

して、博多港の様子が見にく 

くなっています。 

            今、舞鶴公園・大濠公園 

            の一体整備を検討する 

            「福岡セントラルパーク 

            構想」検討委員会が行わ 

            れていますが、西公園も含

めた時代にマッチングした自然環境を創造し、観光も

意識した演出を取り入れ緑化推進に努めます。 

福岡県とハワイ州は
昭和 56年 9月 21日に
姉妹提携し、今年で 35
周年を迎えます。多く
の県民の皆さまがハ
ワイの文化や歴史に
触れ、相互理解と友好
交流が深まるように
今後も努力いたしま
す。父が従軍した真珠
湾にも行くことがで
き有意義でした。 
 

 

 

平成 28年 3月 5日、第 68回福岡県立修猷館高等学校卒

業証書授与式に、福岡県議会議員として初めて出席させて

いただきました。静かで厳かな卒業式で、卒業して 30 年

弱経ちますが、改めて気持ちが洗われ、気の引き締まる素

敵な卒業式でした。江口善雄館長先生の式辞では「修猷と

は？」を否応なく問われ続けた 3年間を過ごした卒業生に

対し、高村光太郎の『道程』の一節『僕の前に道はない。

僕の後ろに道はできる』が引用され「人生は山に例えられ、

山頂を目指して懸命に登るが、そこに上るまでの『道 
大濠公園の素敵な「水辺空間」 

舞鶴公園の「夜桜」🌸ライトアップ 


